

Le Conseil de la Défense de La Havane analyse la mise en quarantaine par zones



La Havane, 23 avril, (RHC).- Le Dr Disnaldo Raúl Pérez, directeur général de l'Institut National d'Hygiène, d'Épidémiologie et de Microbiologie, a proposé au Conseil de la Défense de La Havane une stratégie pour la distanciation sociale afin d'enrayer la transmission du Covid-19.

Le Dr Pérez a évoqué les modèles permettant de préciser la portée du virus. La courbe épidémique indique que le nombre de cas augmentera pendant les quatre semaines à venir. La distanciation sociale s'avérant vitale pour éviter la propagation accélérée de la maladie, le Dr Pérez a proposé de placer en quarantaine des zones bien définies de la capitale.

Il a signalé que la restriction s'étendrait jusqu'à la disparition du risque de propagation, au terme de la période d'incubation de la maladie, 14 jours ou deux périodes, 28 jours, depuis le dépistage du dernier cas dans la zone circonscrite.

Le perfectionnement de cette stratégie a été analysé au sein du Conseil de la Défense. Luis Antonio Torres Iribar, président du Conseil de la Défense provincial a signalé qu'il fallait être en avance sur la maladie et les problèmes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220694-le-conseil-de-la-defense-de-la-havane-analyse-la-mise-en-quarantaine-par-zones>



Radio Habana Cuba